

Dienstag, 06. Oktober 2020, Kreiszeitung Bruchh.-Vilsen/Hoya / LOKALSPORT

Spiel über die Außen klappt

Vilser Handballerinnen überzeugen zum Start – 32:23

Bruchhausen-Vilsen – Einen erfolgreichen Saisonauftakt feierten die Landesklasse-Handballerinnen der HSG Bruchhausen-Vilsen/Asendorf. In eigener Halle besiegten sie die TS Woltmershausen mit 32:23 (16:9). „Das war ein durchweg guter Auftakt, mit dem ich sehr zufrieden bin“, betonte Trainer Andreas Schnichels.

Von Beginn an standen die Vilserinnen in der Deckung stabil und agierten im Angriff zielstrebig. In der Anfangsphase zeichnete sich die gut aufgelegte Linksaußen Luisa Detering mit drei Toren aus. „Unsere Außen sind blitzschnell und können derzeit die Verletzung der etatmäßigen Außenspielerin Jeanette Eiskamp vollends kompensieren“, lobte der Coach. Nachdem Detering zum 7:4 abschloss, kam die quirlige Johanna Holthus mit einem „Triple“ zum 10:4 zum Zuge. Als dann abermals die starken Außen trafen, stand beim 13:5 erstmals ein Acht-Tore-Vorsprung an der Anzeigentafel.

„In dieser Phase haben wir den Gegner an die Wand gespielt und den Grundstein für den Erfolg gelegt. Wir waren regelrecht euphorisiert“, erklärte Schnichels.

In der zweiten Halbzeit bekamen alle Damen ihre Spielanteile. „Besonders hat mir die wieder genesene Kira Becker auf der Rückraum-Links-Position gefallen. Sie hat zu alter Stärke zurückgefunden und toll gespielt“ resümierte ihr Trainer. Woltmershausen hatte nichts entgegenzusetzen. te